

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Kerja Praktek adalah salah satu bentuk kegiatan pemahaman dan pengenalan tentang kondisi di lapangan yang harus sedini mungkin untuk diketahui oleh semua mahasiswa. Selain itu Kerja Praktek dapat digunakan sebagai media komunikasi yang memungkinkan dilaksanakannya pertukaran informasi antara mahasiswa dan lembaga perguruan tinggi serta industri maupun pemerintahan (Putra 2014).

Adapun Kerja Praktek yang dilaksanakan selama kurang lebih 4 bulan yaitu pada kantor Dinas Tanaman Pangan Hortikultura dan Peternakan Kabupaten Pasaman Barat yang unsur pelaksana Pemerintah Daerah di bidang Pertanian. Dinas Tanaman Pangan Hortikultura dan Peternakan dipimpin oleh sorang kepala dinas yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Kepala Daerah melalui Sekretaris Daerah.

Bidang pertanian yang merupakan sektor pendapatan utama dari masyarakat Kabupaten Pasaman Barat, maka harus mendapatkan perhatian agar ekonomi masyarakat dapat meningkat, selama ini tidak ada wadah yang dapat menampung informasi – informasi seputar dari dinas pertanian. Untuk itu semua kegiatan yang dilakukan di dalam organisasi memerlukan informasi.

Teknologi informasi merupakan sarana informasi yang sangat penting bagi suatu instansi dalam skala kecil, sedang ataupun besar, sehingga informasi yang diharapkan dapat mempermudah dan memperlancar pekerjaan/kegiatan serta tujuannya dapat tercapai secara optimal dan maksimal. Hal ini perlu dilakukan sistem komputerisasi demi mencapai dan mempermudah dalam pengumpulan, pengolahan dan penyimpanan data – data instansi tersebut. Sehingga dalam penyajian informasi data dapat dilakukan secara lengkap, cepat, efisien dan akurat (Saputri dan Mulyono, 2019).

Pelaksanaan Kerja Praktek pada bagian Sekretariat yaitu Sub Bagian Perencanaan Evaluasi Dan Pelaporan akan tetapi penullis melakukan indentifikasi masalah pada Sub Bagian Umum dan Kepegawaian. Pada Bagian Umum dan Kepegawaian ini penulis menemukan beberapa masalah yaitu sistem informasi dan penyusunan laporan masih di lakukan secara manual yaitu dengan menggunakan buku besar.

Oleh karena hal tersebut perlu adanya suatu Sistem Informasi Dinas Tanaman Pangan Hortikultura Dan Peternakan Berbasis Website. Adapun tujuannya adalah agar dapat mempermudah pegawai serta masyarakat untuk mendapatkan informasi dan mengetahui tentang struktur pada dinas pertanian.

## **1.2 Ruang Lingkup**

Lingkup Kerja praktek yang dilaksanakan yaitu kerja praktek dengan mengikuti kegiatan yang berhubungan dengan proses dari proyek tahap perencanaan, perancangan sampai pelaksanaan. Selama melaksanakan kegiatan yang berhubungan dengan proyek yang di awasi oleh pembimbing dari instansi atau perusahaan.

## **1.3 Tujuan**

Tujuan penelitian ini adalah sebagai alat alternative bagi pegawai dan masyarakat/pengunjung dalam mendapatkan info terbaru pada Dinas Tanaman Pangan Hoertikultura Dan Peternakan.

## **1.4 Manfaat**

- a. Data instansi lebih terstruktur.
- b. Berita dan informasi terbaru mudah didapatkan.
- c. Data informasi lama mudah ditemukan ketika dibutuhkan.